



Jóvenes estudiantes van a comenzar el examen de Selectividad en el campus María Zambrano de Segovia durante el pasado año. / DIEGO DE MIGUEL (ICAL)

Oposiciones

Al contrario que con la selectividad, el consejero de Educación, Fernando Rey, se mostró muy «tranquilo» con las oposiciones al Cuerpo de Maestros que comenzarán el próximo sábado, día 18, y recordó que se han convocado 736 plazas, «la máxima cifra» que permite la normativa vigente y el mayor número de plazas ofertadas desde el año 2009.

Dicho esto, Rey realizó un llamamiento al nuevo Gobierno que salga de las urnas el próximo 26 de junio para eliminar las tasas de reposición con el objetivo de que las comunidades autónomas se administren como consideren y en función del techo de gasto establecido a la hora de renovar las plantillas docentes en los centros educativos.

Los 16.142 aspirantes admitidos en el procedimiento de selección deberán presentarse el sábado ante el tribunal al que hayan sido adscritos (ayer se publicó en el Boletín Oficial de Castilla y León), a las 8.30 horas, cuando comenzará el llamamiento para la realización de la primera prueba.

La última selectividad se inicia hoy con «inquietud» ante la falta aún de una alternativa clara

El consejero de Educación confía en que el Gobierno apruebe esta semana la regulación de la nueva prueba, mientras cerca de 10.000 estudiantes realizan el examen en la Comunidad

• Fernando Rey espera que la nueva 'reválida' del próximo año sea muy similar a la selectividad actual, para después debatir entre todos una prueba común para el futuro.

S. GONZÁLEZ / VALLADOLID

Cerca de 10.000 jóvenes estudiantes de toda la Comunidad iniciarán a las nueve de la mañana los primeros ejercicios de las pruebas de acceso a enseñanzas universitarias oficiales de grado correspondientes a la convocatoria de junio de 2016. Tras resistir durante más de 40 años todas las reformas educativas realizadas por los distintos gobiernos, la selectividad da sus últimos coletazos, sin que aún esté clara cómo será la reválida de Bachillerato que 'sustituirá' a esta prueba a partir del próximo curso escolar.

Esta situación está generando inquietud en toda la comunidad educativa, pero también en la administración autonómica. Ayer mismo, el consejero de Educación, Fernando Rey, se mostró «inquieto» ante la falta de conocimiento de las comunidades autónomas sobre la regulación de la nueva selectividad, conocida como reválida de Bachillerato y que se tendrá que poner en marcha a partir del año 2017.

En este sentido, el consejero se mostró «confiado» en la posibilidad de que el Gobierno de la nación apruebe cuanto antes esa regulación, incluso en la reunión del Consejo de Ministros del próximo viernes, para añadir que desconoce las razones por las que no está aún en vigor.

Rey reconoció los problemas que esta situación genera entre los alumnos de primero de Bachillerato, ya que desconocen cómo se les va a valorar el próximo año,

mientras que los de segundo también dependen del desarrollo de la prueba para elegir su itinerario. Incluso, el calendario escolar aprobado la pasada semana deja abierta la fecha de finalización del curso para los estudiantes de 2º de Bachillerato al desconocerse cuándo se realizará la prueba que establece la Lomce.

Fernando Rey apuntó ayer la posibilidad de que la nueva prueba que contempla la ley Wert sea bastante similar a la actual selectividad para el próximo año como se pactó en su día con los rectores de forma muy «sensata», para luego debatir entre todos una prueba común para el futuro. No obstante, según recordó, deberá esperar a que se produzca su regulación por parte del Gobierno de España.

SELECTIVIDAD. Precisamente, Castilla y León es una de las comunidades autónomas más tar-

Castilla y León es una de las autonomías más tardías en comenzar esta prueba

días en albergar esta prueba. Los primeros en enfrentarse a selectividad fueron los alumnos asturianos los pasados 1, 2 y 3 de junio. Tras ellos, lo han hecho riojanos y murcianos. Madrileños, valencianos, aragoneses, extremeños y baleares empezaron a examinarse el 7 de junio y un día más tarde se enfrentaron a ello los estudiantes cántabros, castellano manchegos, gallegos, canarios, navarros y vascos.

Finalmente, a partir de hoy y hasta el jueves, afrontarán la prueba de acceso a la universidad cerca de 10.000 jóvenes castellanos y leoneses, junto a los de Andalucía y Cataluña.

Diferentes centros de los campus de las cuatro universidades de la Comunidad albergarán las pruebas a partir de las nueve de la mañana. La Universidad de Valladolid acogerá 3.876 alumnos en Valladolid, Soria, Segovia y Palencia, mientras que la salmantina Usal examinará a unos 2.700 (aún no ha facilitado el número exacto) en sus campus de Salamanca, Zamora y Ávila. La Universidad de León acogerá a otros 1.864 alumnos en la capital y Ponferrada, y alguno menos (1.519) la de Burgos.

La cifra total es muy similar a la del pasado año, aunque los adscritos a la UVA se han reducido casi en un centenar, lo que se compensa con cerca de 50 más que hay en la provincia leonesa.

Aunque entre los alumnos esta prueba crea alguna inquietud, lo cierto es que el porcentaje de aprobados es superior al 95 por ciento.